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REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

PV N° 3 

Lundi 12 décembre 2022 à LINGOLSHEIM  
 

Présidence : Albert KOFFLER 
 

Membres présents : Daniel CLAUSS –Richard GEMEHL –-Nicolas KUHN - Jacky LOOS - Michèle GOUJON – Laurent 
HEITZ – Lodi ISSA -Richard MARTIN - Jean-Christophe MAURY–Bernard MEYER- Jean-Marc PAULEN – Edith PAULIN 
–– Nadine RENAUDOT- – Edith PAULIN – François TROUSSET- Jean-Pierre STADTLER – François TROUSSET – 
Florence WEBER  
 

Assiste : Mathieu PETTINOTTI – Sandra SAALBACH - Delphine SZACHSZNAJDER – Simon, Enrique 
(alternant) et Elisabeth. 
Membres Excusés : Claudine BAUER -Vincent BASTIEN – Olivier GOUJON - Amélie METTLER - Annette SCHMITLIN 
- Claude SCHNEIDER- Matthieu PUECH - Romain SPECHT – Véronique WUTTMANN -Philippe OUMEGJKANE– Marius 
MULLER 
 

 
Début de séance : 20H00  

 

 
 

Point 1 : Accueil et rapport du Président :  

 

Le Président Albert KOFFLER salue les membres présents 
Nous sommes parvenus à remettre en route toutes les formations d’encadrants dans le département. 
3 nouveaux  week-ends sont prévus en mars 2023 pour refaire une session de formation entraîneur, - 12 ans et 

– de 16 ans  à Obernai  les  week-ends  du  11/12 mars, du 18/19 mars, et  du   25/26 mars, ainsi qu’une formation 

d’encadrant Trail les 25 et 26 février (lieu à définir, mais probablement à ORBEY)  

Les formations d’officiels   ont  également  été  proposées fin novembre début décembre  et sont terminées. Elles  
seront également reproposées au printemps. 

 
 

Point 2 : Approbation du PV N°1 du 28 mars 2022 à Lingolsheim   

Adoptés à l’unanimité 
 
 
Point 3 : Intervention des salariés   

Delphine Szachsznajder 

Le club de Lingolsheim est en train de préparer son affiliation aux sports adaptés, il y a de plus en plus 
de demandes. 
A Brumath, Solène et sur la liste du collectif Espoir (16ème mondiale)  
Les championnats du Monde Handisports estivaux 2023 seront à Paris  
Les championnats de France Indoor sont à Metz le 18 février 2023 où une session juge Handisports 
sera proposée par Jean-Marcel MARTIN. 
Le cycle des Schizophrènes est reconduit pour 2023. 
La semaine du Handicap a eu lieu à Ostwald en novembre 2022. 
Le 16 novembre nous étions présents à la journée « Du handicap vers l’emploi » au Tanzmatten de 
Sélestat où cela a été un gros travail en amont pour adapter les ateliers, et au final une belle journée. 
En 2023 la ville de Lingolsheim aimerait faire un grand évènement avec les 2 collèges sur le handicap. 
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Mathieu PETTINOTTI :  
 

Le Trail Alsace Grand Est BY UTMB connait un beau succès avec 4500 dossards vendus. Le comité local 
d’organisation est pratiquement bouclé. 
Nous sommes à 6 mois de l’évènement et le plus gros du travail va commencer, donc Mathieu va se 
consacrer presque exclusivement au trail. 
Un colloque Trail a eu lieu au BISCHENBERG les 9 et 10 décembre. Ce fût un succès. Une formation 
entraîneur trail aura lieu le 25 et 26 février 2023 normalement à ORBEY. 
 

L’opération BOOST TA FORME dans les collèges a repris, il reste Ribeauvillé, Strasbourg et Niederbronn 
pour le premier trimestre 2023. 
Il est difficile d’avoir des bénévoles pour ce genre d’opération qui se passe en semaine, mais nous ne 
manquerons pas de faire appel aux clubs qui eux pourront faire de la détection d’élèves. 
Il y a également eu 7 dates en novembre avec l’Eurométropole de Strasbourg dans les écoles primaires. 
 

Point 4 : Rapport de la secrétaire générale  
 
Il faut que les commissions m’envoient leur rapport 2022 pour pouvoir préparer l’AG 
Vous trouverez le bilan en PJ, merci de le vérifier et de me faire remonter les erreurs 
 

Point 5 : Etat des licenciés  

En août 2021 = 3376 

En août 2022 = 3714 

Date à date :  17 décembre 2021 = 3466 -17 décembre 2021 = 3749 = +8.17% de date à date 

 

Point 6 : Etat des finances   

 
Laurent HEITZ reprend les finances avec Sandra. Il y a beaucoup de travail, il faut mettre à jour les factures du 
Running.  
Les finances sont à l’équilibre. 

 
Point 7 : Les commissions 

La commission RUNNING : Nicolas KUHN en l’absence de Jean-Marc PAULEN 
 
Ils ont assistés aux assises Nationales du Running. A  noter  que  dorénavant : 

- Les courses à LABEL devront faire une différence tarifaire de 2 euros pour les licenciés. 
- Il faut respecter un certain nombre de jury pour organiser une course à LABEL et malheureusement on manque 

cruellement de jurys running. 
Il serait bien que chaque clubs running et autres aient des escorteurs et délégués anti-dopage et que les athlètes, 
dirigeants s’inscrivent sur la plateforme  RUN CLEAN (envoie fait par DSI le 21/12/2022 
 
Une question est posée : pourquoi les clubs qui ont des courses à LABEL ne peuvent pas demander au jury 67 de les 
aider ?  
Réponse : pour avoir de l’aide d’autres juges, il faut en faire la demande au CDA67, ce n’est pas automatique. 
Le CDA est présent pour aider les clubs, c’est son but n°1  
 
Une formation entraîneur Trail sera proposé à ORBEY (en attente de confirmation) les 25 et 26 février 2023 
 
La commission Marche :  
 
La montée du Mont Saint-Odile a été un succès comme toutes les années. 
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2 regroupements marche athlétique seront proposé à La Wantzenau le dimanche 15 janvier et le dimanche 26 février 
de 10 à 12h , venez nombreux pour vous initier ou parfaire votre technique. 
 
Point 8 : Point Formation  

 

Le CDA a renoué avec les formations cadres techniques « dites à l’anciennes » sous la houlette de Thierry LICHTLE et 
des formateurs et coach locaux. 
Toutes les formations ont été proposées que ça soit entraîneurs ou jurys. 
Une nouvelle formation d’entraîneur sera proposée les 3 premières semaines du mois de mars 2023 ainsi qu’une 
formation de dirigeants, indispensable pour demander des subventions et d’avoir un LABEL FFA. 

Vous trouverez en annexe les qualifications acquises depuis le 1er septembre 2022 

 
 
Point 9 : Assemblée générale 2022 – ordre du jour à approuver  

 

L’assemblée générale du CDA67 aura lieu le vendredi 3 mars 2023 à La Wantzenau, vous trouverez 

l’ordre du jour en annexe 

 
 
Point 10 : Proposition de vote de la cotisation 2023/2024 du CDA   

 
Une proposition de la cotisation par l’assemblée à 12€ à été adoptée avec 2 abstentions  
 
Point 11 : Calendrier hivernal et estival  
 
Le calendrier va encore bouger un peu suite aux changements émis par la Ligue. Il sera  transmis au plus vite 

 
 

Point 12 : Points divers  

 
Richard GEMEHL a assisté à une réunion CEA le 10 octobre, et Monsieur BIERRY n’est pas très optimiste pour 
la sortie du Grand-Est de l’Alsace. Il est décidé à poursuivre son effort avec le soutien de toutes les disciplines 
sportives. 
 
Pour les clubs qui ont déposé un PSF en 2022, il faudra penser à celui de 2023 et préparer le compte rendu 
financier. Je serai disponible pour vous aider à partir du 6 février jusqu’au 3 mars 2023, n’hésitez pas   

 
 
 

   Fin de la réunion : 21h30 

 
 
 

La Secrétaire Générale     Le Président 
 
Florence WEBER     Albert KOFFLER 


